



Inicio > Noticias de COMPETICIONES FEB

Crónica Leb Plata: Palma Air Europa consigue la victoria antes Cafés Aitona

Toni Tirados | 25.11.2012 - 10:44h.

 | 1 comentario | [\[Comentar la noticia \]](#)

El Palma Air Europa volvió a la senda del triunfo en el partido disputado ayer tarde frente al equipo donostiarra del Cafés Aitona. El resultado final, 73 a 56, fue un fiel reflejo de lo acontecido en la pista en la que los locales marcaron diferencias desde el primer instante, donde se colocaron con un 21 a 10 a favor al final del primer acto. Bagaje muy pobre del equipo visitante, no sólo en la aportación ofensiva sino en las prestaciones defensivas, en las que en ningún momento mostraron un buen nivel, y en la que ni tan sólo recurrieron a las faltas para evitar situaciones claras de canasta de los locales. 3 faltas señaladas en contra hablan a las claras de la falta de actitud.

El segundo cuarto empezó con Corbacho anotando un triple que ponía aún más cuesta arriba cualquier atisbo de remontada de los guipuzcoanos. En uno de los pocos balones interiores claros a Joseph, el marcador se situaba en un más 16 para los locales, circunstancia que permitía el descanso del pívot haitiano en favor del letón Veski, quien no sólo ha dejado de ser titular, sino que ni tan sólo actuó en el primer cuarto, y cuya participación global se redujo a poco más de cinco minutos en pista, siempre por detrás en las rotaciones de hombres como Biel Torres o Llorenç Llompart.

Los visitantes, que se presentaban en Palma con el mismo bagaje que los locales en cuanto a victorias y derrotas (2-4), necesitaban dar un golpe de efecto que les hiciera al menos evitar el ridículo. Lo consiguieron en momentos del segundo periodo con una zona 2-3 que se le atragantó a los pupilos de Matias Cerdà y que llevó a un parcial de 1 a 10 a falta de 4 minutos para la media parte.

Dos triples de un Iván Matamalas, que ayer disfrutó de muy pocos minutos en comparación con su media habitual, más una canasta de Berto García en un palmeo sobre la bocina, devolvieron a la realidad a ambos equipos, llegando al descanso con 39 a 24 y otro parcial ganado por los locales.

Hasta entonces destacaba por su ausencia el base visitante Jon Santamaría, quien formara parte de la plantilla ACB del Lagun Aro de San Sebastian unos años atrás. Jugó todo el primer cuarto pero estuvo en el banquillo todo el segundo.

Del horroroso tercer cuarto, no se salva nada ni nadie. Si acaso destacar que la primera canasta del anteriormente mencionado Santamaría llegó en este acto, con un 2+1, efímero destello no obstante, puesto que mediado el periodo volvería al banquillo para dar por finalizada su participación en el encuentro.

El cuarto final se desarrolló según el guión precedente para llegar a un marcador final con 17 puntos de ventaja para los locales.

Las conclusiones, una vez transcurridos 7 partidos de la temporada son claras; Veski no está a la altura. Eso hace que Joseph tenga que disputar excesivos minutos, 36 ayer y eso que fue él mismo quien pidió un descanso en el último periodo. El ataque del Palma abusa del tiro de tres puntos, independientemente del buen o mal porcentaje que puedan obtener; ayer 30 tiros desde más allá del perímetro por 38 de dos puntos. Lo peor, la falta de balones interiores a quien está destinado a ser su referente ofensivo, un Robert Joseph, que es decisivo en las acciones interiores uno contra uno, y que se busca la vida a base de rebotes ofensivos, ayer 6 para un total de 15 si sumamos los defensivos. Un tipo de su calidad debe participar algo más en el juego ofensivo de su equipo y su participación no resumirse a 8 tiros de los 68 totales del equipo.

En cuanto al Cafés Aitona, recién ascendido a LEB Plata, mucho tendrán que cambiar las cosas si quieren mantener la categoría.

 [Compartir](#)  [Twitter](#)

Noticia publicada por Toni Tirados

NOTICIAS RELACIONADAS

-  Adecco Plata: Aurteneche pierde su primer partido en casa ante el Prat (72-84)
-  EBA: Lucha sin premio para el CD Estela (63-66)
-  Adecco Oro: Breogán se impone en otro ajustado derbi a Básquet Coruña (69-71)
-  Adecco Oro: Club Ourense Baloncesto - Lucentum Alicante (76-72)
-  Ourense-Lucentum, partidos que hacen historia

 [SUSCRIBIRSE AL RSS](#)

BLOGS

-  30/11/2012
Deporte profesional... ¿y después, qué?
del blog "[Deporte y, sobre todo, BALONCESTO](#)"
-  29/11/2012
Supermanager: Los once de Andreu para la décima jornada ACB
del blog "[Los Especialistas](#)"
-  27/02/2012
Saric, el fin del lockout, Rudy, los ojeadores, el Partizan...
del blog "[Despacho de Maceiras](#)"

[\[+\] Todos los artículos de la Blogosfera](#)



OPINIONES

-  02/12/2012
Wen Perdomo: Dando guerra con 49 años
por [Javier Ortiz](#)
-  28/11/2012
Michael Roll: versatilidad y compromiso
por [Luis Blanco](#)

 26/11/2012